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Einblicke 

Liebe Leserinnen,

liebe Leser,

kurz vor Weihnachten gilt es, einfach mal innezuhalten 
und zwischen den Jahren durchzuschnaufen. Ich gebe zu, 
ein bisschen ist die Adventszeit in diesem Jahr an mir vor-
beigerauscht, es stand halt viel auf dem Zettel.        
 
Insofern hoffe ich nun auf ein paar ruhigere Tage und wün-
sche Ihnen und Euch in diesen herausfordernden Zeiten, 
so darf man das wohl sagen, ebenso eine erholsame Zeit 
und tolle Momente mit Freunden und der Familie! 

Ich wünsche Ihnen und Euch besinnliche Weihnachten, eine 
geruhsame Zeit „zwischen den Jahren“ und für das neue Jahr 
vor allem Gesundheit, ebenso aber auch private und berufli-
che Zufriedenheit, Glück und Erfolg! 

Ihr und Euer

So viele tolle Advents- und Weihnachts-
märkte habe ich in meinem Wahlkreis 
gesehen, die so vielen Menschen eine 
schöne Zeit bereitet haben! Dafür gilt 
es, allen Akteuren danke zu sagen! 
Und natürlich war ich in meiner Heimat-
stadt Heide auch wieder als Schieds-
richter beim Eisstockschießen am 
Start, auf einem insgesamt wieder sehr 
schönen Weihnachtsmarkt! Es gab Ka-
kao, Glühwein, Kinderpunsch und viele 
weitere Leckereien. 160 Mannschaften 
haben um den Eisstock-Cup gespielt. 
Vielen Dank an alle, die dieses Event 
ermöglichen und vielen Dank an unse-
re Schaustellerinnen und Schausteller, 
die so vielen Menschen ein paar schöne 
Stunden schenken!
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Tolle Weihnachtsmärkte in unserer Region



Das MIT-Unternehmerfrühstück war 
mit über 70 Unternehmerinnen und 
Unternehmern ein toller Erfolg! Bei 
BÄKO in Kropp erlebten wir eine su-
per Unternehmenspräsentation von 
Geschäftsführer Matthias Retzlaff 
und einen perfekten Impuls unserer 

Bundestagsabgeordneten Petra Nico-
laisen. Anschließend hat unser Wirt-
schaftsminister Claus Ruhe Madsen 
einen Ausblick auf die Themen und 
Herausforderungen der nächsten Zeit 
gegeben. Packen wir sie an – im Land 
und im Bund!

MIT-Frühstück mit Minister Madsen CDU stärkt

Innere Sicherheit

Bereits im September hatte die Lan-
desregierung nach gemeinsamen 
Beratungen mit der Nordrhein-West-
fälischen Landesregierung ein um-
fassendes Sicherheits- und Migrati-
onspaket angekündigt. Vergangene 
Woche hat die Landesregierung nun 
die konkreten Maßnahmen und die 
finanzielle Absicherung vorgestellt.
Mehr als 7,6 Millionen Euro zusätzlich 
werden wir im kommenden Jahr für 
die Innere Sicherheit zur Verfügung 
stellen. Damit sollen 31 neue Stellen 
bei Landespolizei und Verfassungs-
schutz geschaffen und die IT-Syste-
me weiter ausgebaut werden. Zwei 
zusätzliche Planstellen erhält die 
Staatsanwaltschaft.
Ein Schwerpunkt des Maßnahmenpa-
kets liegt dabei auf dem Aufbau ei-
ner breiten KI-Infrastruktur und dem 
Einsatz von Gesichtserkennungssoft-
ware. Um die immer größeren Daten-
mengen im Internet bewältigen zu 
können, wird die Landespolizei künf-
tig sogenannte „virtuelle Ermittler“ 
und künstliche Intelligenz zum Inter-
netmonitoring einsetzen.
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Der Punschabend des CDU-Ortsver-
bandes Kropp ist immer ein besonde-
rer Anlass. Holger Schwien hält Rück- 
und Ausblick, bindet die Ehrungen 
für langjährige Mitglieder ein, den 
ukrainischen Zoarchor und natürlich 
auch Petra Nicolaisen als Bundestags- 
abgeordnete und mich als Landtags-

abgeordneten. Meinen Teil trage ich 
inzwischen traditionell „op platt“ vor, 
inklusive eines Weihnachtsgedichtes. 
Der Grünkohl und der alkoholfreie 
Punsch tragen zu einer schönen At-
mosphäre bei, so wird es „alle Jahre 
wieder“ ein großartiger Abend. Dan-
ke!

Punschabend der CDU Kropp

Positive
Halbzeitbilanz

Gut zweieinhalb Jahre ist die Koaliti-
on aus CDU und Bündnis 90/Die Grü-
nen im Land nun im Amt. Zur Halbzeit 
der Wahlperiode gab es dazu heute 
eine Regierungserklärung des Minis-
terpräsidenten im Landtag. Daniel 
Günther blickte dabei in seiner Rede 
zum einen auf die vergangenen zwei-
einhalb Jahre zurück, skizzierte aber 
vor allem auch den zukünftigen Weg 
unseres Landes.
Im Fokus stand dabei die Entwicklung 
Schleswig-Holsteins zum klimaneu-
tralen Industrieland und die mit der 
Energiewende und dem Ausbau der 
erneuerbaren Energien verbundenen 
Chancen für unser Land.   


